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Antrag der  Fraktion 

im Ortsbeirat 12 
 
 
 
Container im Bonifatiuspark in der Kalbacher Höhe/Ecke Prozessionsweg  
 
Der Ortsbeirat möge beschließen,  
 
der Magistrat wird aufgefordert, bei dem Eigentümer, der nicht mehr genutzten 
Container im Bonifatiuspark in der Kalbacher Höhe/Ecke Prozessionsweg 
nachzufragen, welchem Zweck sie dienen. Sofern von Seiten der Stadt Frankfurt am 
Main keine gültige Genehmigung weiterhin vorliegt oder die Nutzungsberechtigung 
erloschen ist, dann sind sie durch den Eigentümer unverzüglich zu entfernen, um der 
Fläche ihrer eigentlichen Nutzung zu zuführen (Parkfläche).  
 
 
Begründung: 
 
Die Containeranlage wirkt offensichtlich seit geraumer Zeit ungenutzt und verlassen. 
Daher ist die öffentliche Parkfläche wieder herzustellen. 
 
 

(Foto: Privat) 
 
Frankfurt am Main, 21.10.2017 
 
Für die SPD-Fraktion 
 
 
Susanne Kassold 
 
 
 


